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zu Ihrer Einwohneranfrage für die Stadtratssitzung am 05. September 2018 

kann ich Ihnen Folgendes mitteilen: 

 

 
1. Wie ist der gegenwärtige Umsetzungsstand des von dem Investor geplanten 
Bauprojekts? 

 
Zum gegenwärtigen Zeitpunkt liegt kein Bauantrag vor. 

 

Der Eigentümer beabsichtigt seit längerem dieses Grundstück zu bebauen 

und hat seine Planungsabsichten auf seiner Homepage: 

https://www.ullrich.immobilien/projekte/ unter "Wilhelm-Külz-Quartier" 

veröffentlicht.  
 

2. Welchen Schutzstatus haben das historische Gartenhaus und die 
Umfassungsmauer über den Denkmalschutz hinaus? ( Einmaligkeit in Erfurt - 
evtl. Alleinsteilungsmerkmal mit Blick auf die BUGA 2021) 
 
Es besteht Denkmalschutz für das Grundstück, die angrenzende Mauer und 

das Gartenhaus. 

 
3. Wie schätzen Sie die Chancen auf Erhalt und Schutz der Bäume auf diesem 
Gelände ein? 
 

Im Rahmen des Baugenehmigungsverfahrens würde auch der Baumschutz 

geprüft.  

 

Sehr geehrter Herr Prof. Dr. Wegner, die Stadtratssitzung findet am 5. 

September 2018 um 17.00 Uhr im Ratssitzungssaal statt. Sie haben während 

der Sitzung die Gelegenheit, zwei sachliche Nachfragen zu stellen. 
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Mit Stadtratsbeschluss vom 18. Oktober 2017 wurde die Möglichkeit geschaffen, dass Ihre 

Nachfragen im Internet akustisch live übertragen (Live Stream) und bis zur nächsten 

Stadtratssitzung durch die Mediengruppe Thüringen gespeichert werden. Voraussetzung ist, Sie 

stimmen dieser Übertragung bis zum Freitag vor der Stadtratssitzung zu. Sollte der Wunsch 

einer Übertragung bestehen, so nehmen Sie bitte Kontakt mit der Bürgerbeauftragten auf. 

 

 

Mit freundlichen Grüßen 

 

 

 

 

Andreas Bausewein 
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